

SHAROLYN SCOTT EMPIEZA HOY RUTA HACIA EL ORO EN LOS JUEGOS

HIJA LA IMPULSARÁ

◆ **ROY CHINCHILLA U.**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

Una de las promesas de oro tico en atletismo en estos Juegos Centroamericanos arranca su ruta hoy a las 6:45 p.m. con la motivación de tener a la hija en la gradería del Estadio Nacional.

Hablamos de Sharolyn Scott, quien competirá en los 400 metros planos.

La preparación de esta atleta limonense no ha sido fácil y ella nos lo cuenta a continuación.

—¿Cuántos meses tiene de preparación para estos Juegos?

Después de Londres tuve vacaciones, volví a Limón a mi trabajo en la muni y volví a entrenar a mediados de noviembre. Desde entonces entreno para los Juegos. En enero pude regresar a San José para continuar en las pistas de aquí (de la capital).

—¿Cuáles son sus expectativas?

Yo voy a salir a correr fuerte y para mí. Para eso es que me he esforzado tanto en estos meses. Quiero correr en Costa Rica, ojalá con el estadio lleno y darnos una alegría a todos.

—Nos dijo días atrás que lo más difícil ha sido estar lejos de su hija, ¿el triunfo se lo dedicaría a ella?

Por supuesto, a ella, a Óscar (el novio) y a mi familia, sobre todo a mi mamá. Todos ellos saben lo que

me ha costado y sé sobre todo que están ahí para apoyarme en todo momento.

—¿Qué es lo que más extraña de Trishelle (la hija)?

La extraño toda. Trato de hablar con ella lo más que pueda, ella ya está más grande, así que entiendo que estoy acá por algo y que siempre estoy al pendiente.

—¿Cuánto tiempo tiene de no verla?

Poco, por dicha, porque vinieron a recibirme el domingo cuando volví de Colombia. Me acompañó un rato en la inauguración de los juegos junto a Óscar.

—¿Su hija la acompañará (hoy)?

Sí, ella va a estar en el estadio.

—¿Cuánto la motiva tenerla apoyándola?

Mucho, saber que está ahí viéndome correr me da ganas de hacer las cosas bien y desmostrarnos a las dos que todo lo que ha costado vale la pena.

—¿Qué le dice su hija antes de una competencia?

Que cree en mí y sabe que lo voy a hacer bien, que ella sabe que todo me va a salir. Ella es mi gran apoyo y la razón por la que me esfuerzo.

—Además de la ausencia de su hija, ¿cuál ha sido otro gran sacrificio para estos Juegos?

Estar lejos de Limón y de mi familia y lo fuerte de los entrenamientos. La gente a veces no le cree a una pero es que cada entrena-



Trishelle confía mucho en mami Sharolyn. ARCHIVO

miento duele, pero una sabe que así tiene que ser para que vengan los resultados que se esperan.

—¿Qué sigue para usted después de los Centroamericanos?

Sigue toda la temporada, ojalá

con buenas competencias en Suramérica y el Caribe y luego ojalá en Europa, buscar la marca y estar en el Mundial, en agosto en Rusia. Quiero estar ahí y hacer mi mejor papel en un Mundial.